



*Jubiläum: Kinder im Rehadorf Nadeshda freuen sich über die Unterstützung.*

## Brücke über Grenzen

Junge Menschen auf dem Titel - das ist ein schönes Symbol für dieses Info. Oben freuen sich Jugendliche in Nadeshda über das 25-jährige Bestehen des Kinderzentrums. Das Foto unseres Freundes Achim Zweygarth ist entstanden beim Besuch einer Gruppe unseres Vereins zum Jubiläum. Denn wir - und Sie - unterstützen diese vorbildliche Einrichtung seit deren Start im Jahr 1994.

Das Bild unten ist aus Stuttgart. Lewin Cruz, Anna Kreisel, Lydia Breuning und Sarah Cruz (v.l.) vom Schüler-Symphonieorchester Stuttgart (SSO) spielen ein Streichquartett von W.A. Mozart. Im Oktober haben wir 15000 Euro vom Schüler-Symphonieorchester erhalten. Mehr über dieses sehr lange Engagement als Brücke über Ländergrenzen lesen Sie im Artikel „Langes und treues Engagement“.

Dankesworte erhielten wir von der Elterninitiative leukämiekranker Kinder aus Gomel. In diesem Jahr haben wir uns für sie mit 7250 Euro engagiert. Unter anderem konnten sich 13 Kinder im Sommer drei Wochen

lang in Nadeshda erholen. Dazu schreibt uns die Vorsitzende Larissa Koval: „Wir sind Euch von ganzem Herzen dankbar für alles, was Ihr für unsere Kinder getan habt. Eure Hilfe ist für uns unschätzbar! Die Kinder sind sehr froh,

*„Eure Hilfe ist für uns unschätzbar!“*

Larissa Koval,  
Elterninitiative  
krebskranker Kinder in  
Gomel

dass sie glückliche Tage im Sanatorium verbracht haben. Saubere Luft, leckeres Essen, Wald, See und viel Liebe und Zuneigung.“



*Musik: Ein Streichquartett zur Spendenübergabe.*